

Cette série de conversations publiques et bilingues se déroule dans divers cafés et espaces communautaires montréalais.

À nos yeux, le simple fait de discuter en groupe constitue une occasion unique de réalisation personnelle, d'épanouissement, de développement communautaire et de changement social. Bilingues et gratuits, ces forums privilégient la participation du public ainsi que les échanges directs et ouverts. Ils s'adressent à des personnes de tout âge, au passé et au niveau de scolarité des plus diversifiés. L'université autrement: dans les cafés est le programme phare du Bureau de l'engagement communautaire de Concordia.

University of the Streets Café organizes bilingual, public conversations in cafés and community spaces across Montreal.

We believe that the simple act of talking with one another provides an incredible opportunity for growth, empowerment, community building and social change. With this in mind, the programming we offer is about real-time, people-centered, face-to-face public conversations. As a flagship program of Concordia University's Office of Community Engagement, the bilingual events organized by University of the Streets Café are free and open to participants of all ages, backgrounds and levels of education.

VISIT US AT: CONCORDIA.CA/UNIVCAFE

to register for our conversations as well as to receive information on last minute scheduling updates. Please make sure to arrive early in order to secure a seat.

RENDEZ-VOUS SUR NOTRE PAGE WEB, À CONCORDIA.CA/UNIVCAFE

pour vous inscrire à l'une de nos conversations et recevoir de l'information sur tout changement de dernière minute à notre horaire. Assurez-vous d'arriver tôt pour avoir une place assise. arrive early in order to secure a seat.

UNIVERSITY OF THE STREETS CAFÉ

L'UNIVERSITÉ AUTREMENT: DANS LES CAFÉS



FALL 2017

Private Choices / Public Impact

AUTOMNE 2017

Choix personnels / Réactions publiques

CONCORDIA.CA/UNIVCAFE

univcafe@concordia.ca 514-848-2424 ext.4893 facebook.com/univcafe @univcafe

SCHEDULE OF CONVERSATIONS

LOCAL SUCCESSES AND BIG PICTURE SHIFTS How will we know when change has happened? <i>New School at Dawson College</i> 8B.6, local 4439, 3040 Sherbrooke St. W.	TUESDAY SEPTEMBER 19 7 to 9 p.m.
REACHING OUT How do we move past our isolation? <i>Café Aux Deux Marie</i> 4329 Saint-Denis St.	WEDNESDAY OCTOBER 18 7 to 9 p.m.
ACCESSING THE COMMONS To whom do public spaces belong? <i>La Maison de l'amitié</i> 120 Duluth Ave. E.	WEDNESDAY OCTOBER 25 7 to 9 p.m.
ACCESSIBILITY, VISIBILITY AND PRIVACY What are some ways we navigate access needs in our public and private lives? <i>Montréal, arts interculturels (MAI)</i> 3680 Jeanne-Mance St.	MONDAY OCTOBER 30 7 to 9 p.m.
THE SPECTACLE AND/IN THE SOCIETY Who has access to art? <i>Articule</i> 262 Fairmount Ave. W.	WEDNESDAY NOVEMBER 8 7 to 9 p.m.
CHANGE AND CHARITY How do we move from poverty alleviation to empowerment? <i>New Hope Senior Citizens Center</i> 6225 Godfrey Ave.	TUESDAY NOVEMBER 14 7 to 9 p.m.
THE SPECTACLE AND/IN THE SOCIETY How does art provoke action? <i>Temps Libre</i> 5605 de Gaspé Ave.	WEDNESDAY NOVEMBER 22 7 to 9 p.m.
LA TERTULIA End of semester storytelling café <i>Vidasana</i> Local 201, 435 Beaubien St. W.	FRIDAY DECEMBER 8 6 to 9 p.m.

ACCESSIBILITY

We strive to hold all of our public conversations in venues that are accessible to persons with limited mobility. Visit our website in order to find out more about the accessibility details of each event or contact us for any accessibility-related questions and/or needs.

CALENDRIER DES CONVERSATIONS

RÉUSSITES LOCALES ET CHANGEMENTS GLOBAUX Comment savoir quand la transition s'est opérée? <i>Collège Dawson (New School)</i> 8B.6, salle 4439, 3040, rue Sherbrooke O.	MARDI 19 SEPTEMBRE 19h à 21h
TENDRE LA MAIN Comment s'ouvrir et surmonter son isolation? <i>Café Aux Deux Marie</i> 4329, rue Saint-Denis	MERCREDI 18 OCTOBRE 19h à 21h
ACCÈS AUX BIENS COMMUNS À qui appartiennent les espaces publics? <i>La Maison de l'amitié</i> 120, avenue Duluth E.	MERCREDI 25 OCTOBRE 19h à 21h
ACCESSIBILITÉ, VISIBILITÉ ET VIE PRIVÉE Comment navigue-t-on à travers les questions d'accès dans sa vie publique et privée? <i>MAI – Montréal, arts interculturels</i> 3680, rue Jeanne-Mance	LUNDI 30 OCTOBRE 19h à 21h
LE SPECTACLE ET/DANS LA SOCIÉTÉ Qui a accès à l'art? <i>Articule</i> 262, avenue Fairmount O.	MERCREDI 8 NOVEMBRE 19h à 21h
CHANGEMENT ET CHARITÉ Comment passer de la réduction de la pauvreté à l'autonomisation? <i>Espoir nouveau – Centre pour personnes âgées</i> 6225, avenue Godfrey	MARDI 14 NOVEMBRE 19h à 21h
LE SPECTACLE ET/DANS LA SOCIÉTÉ Comment l'art provoque-t-il l'action? <i>Temps Libre</i> 5605, avenue de Gaspé	MERCREDI 22 NOVEMBRE 19h à 21h
LA TERTULIA Soirée de fin de saison <i>Vidasana</i> 435, rue Beaubien O., local 201	VENDREDI 8 DÉCEMBRE 18h à 21h

ACCESSIBILITÉ

Nous nous efforçons de tenir toutes nos conversations publiques dans des lieux accessibles aux personnes à mobilité réduite. Consultez notre site Web pour en savoir d'avantage sur l'accessibilité de chaque lieu, ou communiquez avec nous pour tout besoin ou question sur la matière.